

Gesang auf dem Grillplatz



Der Männergesangsverein Harmonie hatte zum Grillfest eingeladen - selbstverständlich gab es auch Gesangseinlagen

BENSHEIM. Der MGV Harmonie Bensheim hatte wieder zu einem Grillfest auf dem städtischen Grillplatz am Berliner Ring eingeladen. Dank der vielen fleißigen Helfer wurden den Gästen wieder viele Köstlichkeiten angeboten. Der Männerchor unter der Leitung von Diplom-Kapellmeister Herbert Weil brachte einige Lieder zu Gehör.

In bewährter Weise wurden von Georg Paulin saftige Steaks und leckere Bratwürste aus eigener Herstellung gegrillt: Als Helfer standen ihm Heini Schmitt und Wolfgang Siebe zur Verfügung. Die köstlichen Salate, die wie immer von den Sängerfrauen zubereitet wurden, fanden reißenden Absatz. Manfred und Sebastian Fasser versorgten die durstigen Kehlen mit Fassbier, Wein und sonstigen Getränken. Das Kuchenbüfett ließ dann nicht lange auf sich warten. Auch hier haben die Sängerfrauen viele Köstlichkeiten aufgetischt.

Mit den Liedern "Des Schäfers Sonntagslied" und "Im schönsten Wiesengrunde" wurden die Gäste vom Männerchor auch musikalisch verwöhnt. Passend zum schönen Blick auf die Weinberge der Bergstraße wurden noch die Weinlieder "Im Weinparadies" und "Aus der Traube in die Tonne" zu Gehör gebracht. Später erklangen unter der Leitung von Sebastian Fasser ein paar Lieder - und zum krönenden Abschluss "Herrliches Weinland".

Der Vorsitzende Manfred Helfrich bedankte sich bei allen fleißigen Helfern, besonders auch bei den Sängerfrauen, die zum Gelingen des Grillfestes beigetragen haben. *red*